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Protokoll zur 2. GEV-Sitzung der Ulrich-von-Hutten Oberschule des Schuljahres 2023/2024  

am Montag, den 15.05.3024 um 19-20 Uhr 
 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung, Festsetzung der Agenda, Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung vom 25.09.2023 

2. Berichte aus den Gremien 

3. Austausch mit der Schulleitung (Frau Meyenberg) 

4. Verschiedenes 

 

Protokollführung: Kristin Ihns (8/2) 

 

TOP 2: Berichte aus den Gremien 

 

Schulkonferenz 

• Feste Planung für Klassenfahrten findet vor Beginn des Schuljahres statt, um die Planungssicherheit für 

Klassen / Jahrgangsstufen und Lehrkräfte zu gewährleisten und Buchungen früh genug vorzunehmen 

• Budget wurde wie vorgeschlagen von der SK genehmigt, in Summe etwa 10% weniger als im Vorjahr, 

Rücklagen wurden ebenfalls gekürzt 

 

Förderverein 

1. Vorstand wurde gewählt 

2. Der FV bittet um Ideen der SuS und Eltern, zu welchem Zweck die Gelder ausgegeben werden sollen 

 

Bezirkselternausschuss (Themenschwerpunkte) 

• Verschmutzte Toiletten / Vandalismus an Schulen – Ausschreibung zum Thema ist erfolgt 

• Konzepte zur Stressbewältigung für SuS sollen erarbeitet werden 

• Sitzung zur Gewaltprävention an Schulen inkl. Beratung mit Berliner Polizei hat stattgefunden 

• Die Schulsenatorin wird in der Juni-Sitzung zu Gast sein, Themenwünsche können eingereicht werden 

 

Gesamtkonferenz 

• Abiturvorsitz findet in diesem Jahr durch den Leiter der CZO statt (Vorsitz sollte immer extern besetzt sein, 

dies wurde jedoch während der Pandemie außer Kraft gesetzt); Arbeiten von UvH-SuS werden dort 

zweitkorrigiert 

• Studientagsauswertung und Diskussion der Ergebnisse 

 

Schülervertretung. 

• Vorstellung des Toilettenplans an SuS, der durch SL ausgearbeitet wurde (als Ergebnis der SK) 

• Planung der Projektwoche, Zuordnung von Schülervertreter*innen und Lehrkräfte zu den Projekten, 

Feinplanung 

• Begegnungsort soll im 6. Stock eingerichtet werden, Frau Ausner bittet um Ideen 

• Für den Bauwagen wurde eine Schlüsselregelung getroffen, es wird um Unterstützung seitens Frau Ausner 

gebeten, um das Bauwagenprojekt ausreichend betreuen zu können 

 

Fachkonferenzen 

• Die GEV bittet darum, künftig eine kurze Zusammenfassung der Ergebnisse aus den FK vorzubereiten und 

bei der GEV kurz zu berichten 

 

TOP 3: Austausch mit der Schulleitung (Frau Meyenberg) 

 

Toiletten: 

• Toilettenplan hat dazu beigetragen, den Vandalismus deutlich einzudämmen 

• Toiletten wurden teilweise abgeschlossen, SuS konnten den sich den Schlüssel bei Lehrkräften abholen 
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Netzwerk / Internetzugang / W-lan 

• Abnahme des Netzwerks durch Firma ausstehend, Amtsleiter wurde bereits eingeschaltet, die 

Verantwortlichkeiten auf Amtsseite sind nicht geklärt, eine Vorabnahme wurde vorerst zugesichert 

• Fehlende Komponenten wurde nicht geliefert oder eingebaut, Stagnation seit 1,5 Jahren 

• Glasfaserkabel wurde bis dato nicht ins Schulgebäude gelegt, Frau Meyenberg fragt nochmals an, welche 

der Parteien hier verantwortlich ist (Telekom?) und behält sich vor, die Kosten aus dem Budget zu 

bezahlen, um den Prozess zu beschleunigen 

 

Hausmeister 

• Der ehemalige Hausmeister ist in Rente, Herr Gerhard ist Nachfolger 

 

TOP 4 Verschiedenes 

 

Cannabisfreigabe 

• Bisher keine Vorkommnisse im Schulgeschehen 

 

Beruf-Speeddating der 8. Klassen 

• Frau Kittler bittet darum, hierfür Werbung auch außerhalb der 8. Klassen zu machen. Es fehlen noch einige 

gängige Berufe, die wir gerne miteinbeziehen würden (gerne sind auch andere Angehörige der SuS 

willkommen, nicht nur Eltern) 

 

Berufspraktikum der 9. Klassen 

• Die Suche nach Praktikumsplätzen gestaltet sich für viele SuS trotz zahlreicher Bewerbungen schwierig 

• Frau Giese bitte dringend um Kontakte, um den SuS interessante Plätze zuweisen zu können (ggf. erfolgt 

ein Aufruf über Bolle) 

 

AG-Angebote 

• Es besteht der Wunsch einiger Eltern, die AG-Angebote online einsehen zu können. Diese werden künftig 

entweder auf der Homepage oder per Mail kommuniziert 

• Zurzeit gibt es: Chor AG, Handball AG, Faire Schule AG, Näh-AG, Mäuse AG, Fußball AG, Englisch AG, Schach 

AG (hier: nur 7. Klassen) 

 

Wettbewerbe 

• Es gibt verschiedene Wettbewerbe, an denen unsere Schule mit ausgewählten SuS teilnimmt 

• In der Regel erfolgt die Selektion über die Sportlehrer*innen 

• Hierzu gehören u.a. Fußballwettbewerbe, Handballwettbewerbe, Triathlon, Crosslauf, Mini- Marathon, etc. 

• Eine Planung erfolgt häufig kurzfristig, aber feststehende Termine sollen künftig so gut wie möglich über 

die Homepage kommuniziert werden 

 

LEKs 

• LEKs werden grds. In Bolle eingestellt und sind für die SuS einsehbar (wenn sie z.B. erkrankt sind oder aus 

anderen Gründen nicht anwesend) 

• Kurztests (unter 25 Minuten) müssen nicht zwangsläufig vorab angesagt werden und werden auch nicht in 

Bolle eingetragen 

 

Schulgesetzänderung 

• Eine geplante Schulgesetzänderung bringt einige Veränderungen mit sich, über die uns die Schulleitung, 

sofern erfolgt, aufklären wird. Geplant ist unter anderem, dass nur noch SuS mit gymnasialer Empfehlung 

auf Gymnasien angemeldet werden können und dass Betriebspraktika verpflichtend werden. 

 

 

 

Die Sitzung endet um 20 Uhr. 


